



Pièces 6 Pièces
Référence V1228MGS
Prix 1 750 000 €

Mougins Maison à vendre (06250)

MAISONS & APPARTEMENTS

A Mougins, dans un secteur résidentiel, et calme, belle villa rénovée offrant un cadre de vie privilégié. D'une surface habitable de 200 m2, sur un terrain paysagé de 1541 m2, orienté sud, agrémenté d'un abri pour deux voitures, d'une cave et d'un local technique. Cette villa comprend au rez-de-chaussée, une entrée qui conduit à une cuisine semi-ouverte, une salle à manger et un salon doté d'une cheminée à insert, ouvrant sur une belle terrasse, un toilette invité, trois chambres en suite offrant des espaces privatifs confortables, et un bureau ajoutant une touche fonctionnelle à ce niveau. À ...

In Mougins, in a quiet residential area, beautiful renovated villa offering a privileged living environment. With a living area of 200 m2, on landscaped grounds of 1541 m2, south-facing, with a carport for two cars, a cellar and a utility room. On the ground floor, the villa comprises an entrance hall leading to a semi-open-plan kitchen, a dining room and a living room with an insert fireplace opening onto a lovely terrace, a guest toilet, three en suite bedrooms offering comfortable private spaces, and an office adding a functional touch to this level. Upstairs, a bedroom with en suite shower ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





